



Joe Asberry zeigt es allen

Unter dem Motto „Balling under Control“ führte der amerikanische Basketballspieler Joe Asberry eine Basketball-Trainings-Einheit für die Klassen 8 in englischer Sprache am Störck-Gymnasium durch und sprach anschließend über seinen eigenen Lebensweg – sein Entkommen aus dem Teufelskreis von Sucht, Drogen und Gewalt. Nach einer Aufwärmphase durften einzelne Schüler gegen den locker agierenden Joe antreten, der so ganz nebenbei zeigte, was er so alles draufhat. Asberry war Profi-Basketballer und spielte in verschiedenen Ländern auf verschiedenen Kontinenten. Bei der anschließenden Fragerunde konnten die Achtklässler ihre Fragen loswerden. SZ/FOTO: PRIVAT